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传得沸沸扬扬要涨价的
进口奶粉品牌主要是多美滋
和惠氏，其中多美滋更是公开
宣称要在 7月 15日调整售
价，涨幅约为 12%~15%，最
高涨幅22%。不过，记者昨日

走访一些大型超市发现，这两
个品牌的奶粉并没有大涨，和
7月12日的标价相比“纹丝
不动”。例如多美滋几款
900g金装罐装奶粉的价格仍
然维持在148元、135元、145
元左右的价位。

几乎很少做促销的多美
滋金装盒装系列奶粉罕见地
搞起了限时“买五增一”活动，
吸引了大量顾客。怎么不涨反
降？原来，6月7日，多美滋奶
粉已经“暗暗地”涨了一次价，
大多数品种的价格大幅上调，

只有少数几个品种象征性地降
了点价。如原价124.8元的1－
3岁金装奶粉涨价为 138元，

原价 139.9元的 0－1岁金装
婴幼儿奶粉涨价为148元。
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和多美滋、惠氏等进口奶
粉的“低调过渡”相比，先前
并没有传出涨价消息的合资
奶粉雀巢成了昨日奶粉市场

上的一个“意外”，标价牌上
的数字“噌噌”上蹿，有 6款
标注为中瑞合资、黑龙江生产
的雀巢奶粉涨价。例如，雀巢
力多精 1、2段 0—1岁婴幼
儿奶粉分别从原来的 62元、
68元涨价为 70元，6个月—

3岁婴幼儿奶粉分别从原来
的28元涨到32元。

相对于进口及合资奶粉
的涨势，国产品牌总体平静。
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听说进口奶粉马上要涨
价，消费者李先生一口气买了
5罐奶粉。他告诉记者，儿子正
处于依赖奶粉的时期，他趁着
还没涨价先买些回去预备着。

对市民囤积奶粉的这种做
法，有关专家提醒：产品价格的

涨落是正常的市场现象，奶粉
产品的价格水平固然总体上有
所上浮，但也不乏少数品牌借
机炒作。在选购奶粉时应该冷
静，不要一次购买过多，免得产
品过了保质期反而造成无谓的
浪费。 BCD EF
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据了解，现在推出“火车

进藏游”的南京旅行社，其路
线主要为先坐飞机取道西宁，
从西宁坐火车进藏。而根据青
藏铁路公司此次的调整，所有
进藏列车车票必须于西宁火
车站售票窗口出售，取消所有
团体票和旅游集体票的预订

和购买，对旅客购票采取限售
方式，软卧车票、硬卧车票每
人限购两张，硬座车票每人限
购3张。
“现在黑市上一张票的

手续费已经达到五六百块

钱。”江苏海外旅游公司计调
部的徐寒告诉记者，从西宁到

拉萨的卧铺票也就五百多元
一张。据介绍，江苏海外旅游
公司 15日晚已首发一个 20
人的团进藏，采用双飞双卧方
式，价格为5980元，17日还
将有一个18人团入藏。徐寒
透露，从20日开始，该线路将

改成三飞一卧，只在拉萨回西
宁时乘坐火车，而旅游费用也
要相应提高，变为6980元。
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记者从南京世扬旅行社

得到消息，由于火车票问题没
有解决，原定17日发的火车
进藏游团队已经决定推迟发
团时间，“具体什么时间发，
还要等通知。”

当记者问到如果到时还
没有票，是否会考虑改乘飞机

或其他方式时，该旅行社工作
人员表示：“我们旅行社都是
坐火车的，没有票就会推迟发
团时间。” `CIJ abc
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南京市市政工程管理处负

责人告诉记者，养护不是等出
现道路已损坏后再进行补救，
而是要转变为早期养护，延长
市政设施的使用寿命。与其它
城市相比，南京养护资金水平
处于中等偏下，例如车行道维
护单价南京是2.62元/平方米，

上海是5.83元/平方米；人行
道南京是1.62元/平方米，上
海是3.29元/平方米，相比之
下，南京维护单价均只有上海
的一半，桥梁、城市高架等维
护单价更是只有上海的零头。

南京市市政设施综合养护

管理处负责人也表示，与建设
部1994年制定的标准相比，
几乎所有的城市养护经费都不
达标，南京只能达到70％的
水平。与每年南京城市建设上
百亿资金相比，养护资金实在
少得可怜，只有区区2亿元/

年，而扣除了路灯电费、污
水处理运行费后，只有一半，
这点钱要担负1300多万平方
米车行道、300万平方米人行
道以及泵站、河道等八大类市
政设施的养护，实在是捉襟见

肘，以至于不少市政所只好以
副业来贴补主业。一些大的维

修项目只能依托大中修资金，
而每年南京安排的大中修资金
也只有1000万元，根本就不
够花。
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有关人士表示，建设上追

求豪华化，搞面子工程害惨了
养护单位。例如，不少路段人
行道用上了人造大理石，可建
设单位是一次性投资建设完
了，到了养护单位手上就成了
烫手山芋：人造大理石道板好
看是好看，可就是容易破损，

而更换的成本让养护单位直喊
吃不消。另外，遇到雨雪天，
这种人造大理石路面很滑，路
人容易摔倒，意见纷纷。

南京市市政公用局有关

负责人告诉记者，本来道路
的功能就是行走，没必要搞
那么多花架子，直接铺设沥
青路面既省钱省事，又便于
维护，走路也舒服。比如南
京洪武北路某广场对面的人
行道，非机动车与行人在花

岗岩道板上混行，道板很容
易松动破损，设计时完全应

该避免选择此类材料。
有关专家指出，建设时追

求高档漂亮，不顾实际情况，
往往会导致有限的养护资金花
不到刀刃上，这也是错误的政
绩观在作祟。
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相比道路快速增长而言，

管养数量却没有同步跟上。据
称，目前纳入市政管养盘子和
未纳入的道路比例大约是1：
0.8，也就是说有近一半的道
路属于无管养经费的状态。市
管道路从2003年至今只增加
了淮海路地下过街通道和纬八

路跨线桥两处。
有关人士分析，造成这种

现象的原因不少是建设单位
造成的，有的道路建成后一
直未报验收并移交，或者资
料不全，或者排水、路灯等
设施不达标，这种道路就会

处于长期无人管养的状态，
带来很多问题。解决的办法
是，道路建成后尽快按规定
移交，落实管养经费，如果
是历史遗留问题，经过大中
修补救后也可以移交。
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此次是全国最大一次集

中治理行动，将一直持续到今
年10月25日。全国“扫黄打
非”办公室副主任、新闻出版
总署副署长柳斌杰介绍，本次
行动主要针对四类对象：一是
音像和计算机软件制品经营
场所，以及相关批发、零售、出

租、放映单位；二是销售盗版
音像和计算机软件制品的无
证经营者以及游商、地摊；三
是盗版音像和计算机软件制
品生产源头；四是各种音像、
计算机软件制品经营场所的
主办单位。

本次活动打击的重点是

经营、使用盗版光盘的经营
场所和单位，以及销售盗版

光盘的无证经营者和游商、
地摊小贩。
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本次反盗版活动分为两

个阶段，从今天到 8月 15日，
各地文化、版权、新闻出版行

政部门将向辖区内所有音像、
计算机制品经营场所张贴《关

于开展反盗版百日行动的公
告》。从8月16日到10月15
日，各地相关部门将对辖区内
所有音像和计算机软件制品
集中经营场所以及批发、零
售、出租、放映单位进行执法

检查行动。柳斌杰表示，公示
的第一个月主要是给所有音

像、计算机软件制品经营单
位、光盘复制企业以及音像出

版单位进行自查自纠活动。
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柳斌杰介绍，对于音像、

软件制品的经营者，在公示期
结束后，一旦在他们的经营场
所内发现 100张以下的盗版

音像、软件制品，各地的文化、
版权行政部门将没收违法音

像、软件制品，没收他们的违
法所得，同时根据情节处以1
万元到 5万元的罚款；对于一
次经营盗版音像、软件制品
100张以上，或者两次因为经
营盗版音像、软件制品受到行
政处罚的经营者，文化、版权

行政部门将吊销其许可证，情
节严重的工商部门将依法吊
销其营业执照。

对于参与到办活动的音
像出版单位和光盘复制企业，
新闻出版行政部门将对其给
予停业整顿的处罚，情节严重

的吊销其许可证。对经营盗版
制品涉嫌构成犯罪的，依法追
究刑事责任。 ¡¢£w^H¤
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ÅÆÇ'(流动活跃、投资
领域广泛的温州民间资
本出现了大规模回流的
现象。这是记者从 7月
14日召开的温州市经济
金融形势分析会上了解
到的信息。

温州银监分局最新统
计数据显示，截至6月份，
全市银行业金融机构本外
币各项存款余额 2763.63
亿元，比年初增加354.65
亿元，其中人民币存款余
额2647.58亿元，比年初

增加了379.21亿元，同比
增加233亿元，创存款增
量历史新高。

温州银监分局的分
析认为，储蓄存款大幅增
加，一方面反映出温州居
民的投资意愿减弱，另一

方面，国家对一些高利润
行业进行调控后，一些热
钱开始逐渐回流。

温州经济学会会长
马津龙认为，温州民间资
本的回流在一定程度上
反映出宏观调控的影响，

但这不能说明温州 “炒
团”已偃旗息鼓。
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江苏省水利厅获悉：为确
保江苏沂沭泗地区的防
洪安全，依法严厉打击京
杭大运河中运河段的非
法采砂行为，江苏省防汛
防旱指挥部与淮河水利
委员会近日联合发出通

告，严禁京杭大运河中运
河段汛期采砂。

通告指出，汛期内在
中运河及其入河支流河
道继续从事采砂活动，均
为非法行为，流域管理单
位和地方水行政主管部

门将依法进行严厉打击。
任何单位和个人不得以
许可、转让水域使用权或
者滩面承包权的名义，允
许他人在中运河内从事
采砂活动。

为加大打击力度，江

苏省防指和淮河水利委
员会强调，如违反禁令，
执法部门将依法予以严
厉打击；有关主管部门和
单位拒不纠正错误的，将
提请有关部门严肃追究
相关人员的责任；对阻碍

国家机关工作人员依法
执行公务的，将由公安机
关依法予以处罚，构成犯
罪的依法追究刑事责任。
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Ì& '根据江苏省统计局
最新统计，今年 1-5月
份，江苏省商品房空置面
积达到831万平方米，同
比增长 113%，商品房空
置面积增速明显加快。

统 计 数 据 显 示 ，

2001-2003年，江苏省
商品房空置面积基本呈
逐年下降态势。2004年，
全省商品房空置面积增
长速度由下降转为上升，
表明江苏省房地产基本
实现由卖方市场向买方

市场的转变。
从今年 1-5月份的

数据来看，各市商品房空
置面积增速都呈上升态
势，除南通市为 5.3%外，

其他各市的增速都达到
两位数甚至三位数。
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全国最大反盗版行动15日起展开，第一个月自查自纠
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